

## 『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・ 橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進  
「急」のつく操作は、スリップの原因

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！  
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

### 《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう **（2時間走行15分休憩）**

バックする時 「たぶんないだろう・・・」は、ダメ  
必ず、降りて確認しましょう

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

## 軽乗用車がはみ出し 大型トラックと正面衝突

軽乗用車のフロントが大破

軽乗用車の80代女性は意識もうろう

大型トラックの30代女性は軽傷のもよう

- ◇ デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
- ◇ 『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/11/27(水)

27日午後2時前、長野県の国道で軽乗用車が対向車線にはみ出し、大型トラックと正面衝突する事故がありました。この事故で軽乗用車を運転していた80代女性が病院に搬送されましたが、意識がもうろうとしていたということです。大型トラックの30代女性も病院に搬送されましたが、軽傷とみられています。

## 片側一車線の追い越し禁止の道路

はみ出しか？

## 大型トラックとトラックが衝突

トラック運転の男性が死亡

- ◇ デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
- ◇ 『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/11/28(木)

27日午後2時前、山口県の国道でトラックと大型トラックが衝突する事故がありました。トラックを運転していた60代の男性が死亡しました。また、大型トラックを運転していた40代の男性は、病院に搬送されましたが命に別状はないということです。現場は片側一車線の追い越し禁止の道路。

## 大型トレーラーと乗用車が衝突

乗用車の40代男性、その場で死亡確認

- ◇ 『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/11/28(木)

28日午前4時前、福島県の国道で大型トレーラーと乗用車が衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた40代の男性が全身を強く打ち、その場で死亡が確認されました。